Stadtsiedlung unterstützt Hilfsaktion

HEILBRONN Die Tradition geht weiter: Auch in diesem Jahr spendet die Stadtsiedlung Heilbronn zur Vorweihnachtszeit an regionale Sozialorganisationen. Geschäftsführer Dominik Buchta überreichte einen Scheck über 7000 Euro an das Mehrgenerationenhaus der Diakonie. Die Hilfsaktion Menschen in Not erhielt 3000 Euro. Seit mehr als 50 Jahren unterstützt der Verein Menschen in der Stadt und im Landkreis Heilbronn sowie im Hohenlohekreis. Mit ihren Spenden fördert die Stadtsiedlung so Bedürftige und die soziale Arbeit in der Region. ahe



Spendenübergabe unterm Weihnachtsbaum: Stadtsiedlung-Geschäftsführer Dominik Buchta mit Ute Neuschwander (links) und Annika Heffter. Foto: Mario Berger